
 
BORRADOR DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR LA JUNTA DE 
GOBIERNO DEL AYUNTAMIENTO EL DÍA 8 DE AGOSTO DE 2.023.- 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Declarada abierta la sesión, la Presidencia procedió a tratar los puntos que componen el orden 
del día. 
 
I.- APROBACIÓN BORRADOR ACTA SESIÓN ANTERIOR.- Iniciada la sesión, el Sr. 
Presidente preguntó a los miembros asistentes si tenían que efectuar alguna observación al 
borrador del acta de la sesión anterior distribuida con la convocatoria. 
 No habiendo observaciones, quedó aprobada la misma en la forma en que aparece 
redactada. 
 
II.- INFORMES, ESCRITOS, SOLICITUDES E INSTANCIAS.- Vista la solicitud presentada por 
F.P.M., de cambio de matrícula de vehículo para aplicar la exención del Impuesto de Circulación 
de Vehículos, reconocida por padecer discapacidad en grado igual o superior al 33 %, la Junta 
Local, examinada la documentación aportada y considerando lo previsto en el art. 93.1, apdo. 
e), del Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, por el que se aprueba el Texto Refundido 
de la Ley de Haciendas Locales , acordó conceder la exención para el vehículo matrícula 3436-
MHN a partir del próximo ejercicio 2024 siempre que el mismo se destine a uso exclusivo o 
transporte del interesado y anular a partir de 2024 la exención concedida para el de matrícula 
4051-KDP.  

Vista la solicitud presentada por D. JOSÉ Mª ROMÁN PARRA, de devolución de la fianza 
depositada para garantizar el estado de la vía pública por ejecución de obras en C/ García Lorca, 
nº 7 (Expte. 97/2021), examinado su contenido y el informe favorable emitido por el Técnico 
Municipal, comprobado que las obras de reparación de la vía pública se han ejecutado 
correctamente, la Junta de Gobierno Local, acuerda acceder a lo solicitado. 
 Visto el informe emitido por los servicios veterinarios del EAP de Aceuchal, de fecha 4 de 
agosto, a inmueble de C/ Villafranca, s/n, solicitado desde este Ayuntamiento por existencia de 
denuncia de vecino en las dependencias de la Policía Local; examinado su contenido, la Junta de 
Gobierno acuerda dar traslado del mismo al denunciante y al denunciado a los efectos oportunos. 
 Vista la solicitud presentada por FJ.A.F., de devolución de la cantidad abonada por 
mensualidad de guardería infantil de julio/2023 a nombre de su hija; considerando la 
documentación presentada y comprobados los extremos manifestados, la Junta de Gobierno 
Local acuerda acceder a lo solicitado.  
 Vista la solicitud presentada por el titular del establecimiento de hostelería denominado 
KASHMIR DONER KEBAB, de licencia de ocupación de vía pública con colocación de terraza 
(mesas y sillas), en la fachada del establecimiento en Avda. de la Cerca, nº 21, examinado su 
contenido y el informe emitido al respecto por la Policía Local, la Junta Local de Gobierno acuerda 
conceder autorización al mismo en las condiciones particulares que en la licencia se especifiquen 
y responsabilizándose el titular del cumplimiento de las obligaciones generales que se adjuntan 
a la licencia. Deberá pasar a recoger en las dependencias de Recaudación la licencia para la 
temporada actual, previo pago de las tasas correspondientes, advirtiendo que en otro caso, la 
instalación no está autorizada pudiendo ser objeto de sanción. 
 
III.- RUEGOS Y PREGUNTAS.- Iniciado el turno de ruegos y preguntas, ninguno de los 
miembros asistentes hizo uso de la palabra. 
 

 
En la Villa de Aceuchal a ocho de agosto   

de dos mil veintitrés. Siendo la hora prevista y previa 
citación al efecto, se reunieron en el Salón de Sesiones 
del Ayuntamiento, bajo la  Presidencia del Sr. Alcalde D. 
Sergio Gordón Lozano, los Sres. Concejales relacionados 
al margen, que componen  la Junta de Gobierno, asistidos 
de mí la Secretaria Dª Teresa Bueno Parra, al objeto de 
celebrar sesión ordinaria de la misma.  

MIEMBROS ASISTENTES 
 
D. SERGIO GORDÓN LOZANO 
Dª Mª DEL CARMEN MERCHÁN FERNÁNDEZ 
Dª MARIA RODRÍGUEZ HERMOSO 
D. MANUEL GUERRERO MANCHÓN 
D. JUAN LUIS LÓPEZ TRINIDAD 



 
Y sin más asuntos de que tratar, por la Presidencia se levantó la sesión a las diez horas y 

treinta minutos, de lo que yo como Secretaria certifico.  
 

 


